

*Das Sichtbare ist gegangen, es bleiben die Erinnerungen in unseren Herzen.*

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme, die vielen lieben Worte und die Zeichen der Verbundenheit zum Abschied von unserem geliebten Bruder, Mann, Vater, Schwiegervater und Opa

# Hans-Ueli Bacher-Keller

3. November 1943 bis 9. Oktober 2023



Wir sind dankbar, dass Hans-Ueli ohne zu leiden friedlich einschlafen durfte. Trotzdem fehlt er uns unendlich. Sein verschmitztes Lachen, sein Strahlen und seinen Humor werden wir zusammen mit vielen unvergesslichen Erinnerungen in unseren Herzen bewahren. Wir danken für die vielen liebevollen Begegnungen, die Gespräche, die stillen Umarmungen und das gemeinsame Abschiednehmen an der bewegenden Trauerfeier.

Ebenfalls ein herzliches Dankeschön für die grosszügigen Spenden an die schweizerische Berghilfe.

Ein besonderer Dank geht an:

Frau Dr. Katrin Böhle, die Hansueli über Jahre kompetent und einfühlsam begleitet hat.

Das Alterszentrum Lanzeln, besonders der Station B2 für die liebevolle Betreuung.

Frau Monika Götte, Pfarrerin, für die wunderschöne und bewegende Abdankung.

Merit Eichhorn, Christian Gerber, Leonie, Aline und Laraina für die musikalische Begleitung.

Die Trauerfamilie